Pág.: 10 Cm2: 698,1 VPE: \$1.178.385 Fecha: 12-07-2024 3.600 Tiraje: Medio: La Tribuna Lectoría: 14.800 La Tribuna Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Estudiantes de arte de Los Angeles expusieron sus creaciones en la "Galería de los Ocho" en Concepción

Estudiantes de arte de Los Angeles expusieron sus creaciones en la "Galería de los Ocho" en Concepción

Una destacada participación tuvieron los estudiantes de Escuela de Artes Visuales de la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles en la exposición "Andares" en la Galería de los Ocho este pasado miércoles.

Pía Oliva Moscoso prensa@latribuna.cl

ue la Galería de los Ocho la sede de una nueva exposición de arte denominada "Andares", inaugurada el pasado miércoles 10 de julio en la ciudad de Concepción. La instancia destacó a 14 artistas visuales, entre ellos, algunos de Los Ángeles que pertenecen a la Escuela de Artes Visuales de la Corporación Cultural Municipal.

Se trata de los angeli $nos, Yordan\, Jara\, y\, Roberto$ Flores, quienes se unieron a Carmen Corbalán y Pablo Enríquez, residentes en Concepción, bajo la dirección de Cristian Fuica, reconocido artista visual la provincia de Biobío, para presentar sus

"Como Escuela de Artes

Visuales estamos muy contentos y también orgullosos de que dos alumnos pertenecientes a esta instipuertas de forma inédita a futuro, de futuro estéti-Fuica.

A juicio del docente, "los artistas están también muy conformes con lo que hemos logrado como escuela. Salir de la ciudad hacia proyecciones más dentro de la región debería ser muy importante, como un hito dentro de sus carreras, un punto de partida también y el reconocimiento a su trabajo ante todo"

Así, en conjunto con otros artistas de gran tra-

tución puedan exponer en Concepción, en la Galería de los Ocho, que abre sus dos artistas emergentes. Si bien es cierto que están en formación, ya tienen una propuesta plástica muy fuerte, potente y llena de co, en este caso", comentó

> vectoria y reconocidos por su contribución a la diversidad de técnicas artísticas, especialmente en grabado y escultura, destacan los nombres de Albino Encheverría, Iván Contreras, Andrea Domke, Rodrigo Burgos, Carola Strmelj, Eileen Kelly, Igor Andrades, Juan Marcos Solís, Consuelo Saavedra y Gladys San Martín.

Los estudiantes que fueron de esta instancia destacaron el impacto positivo en sus emergentes carreras. Roberto Flores agradeció a la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles, a través de la Escuela de Artes Visuales, que "ha tenido un impacto positivo en el desarrollo de nuestras carreras artísticas. Esto se debe no solo a nuestra participación en los diversos talleres que ofrece la escuela, sino también a las oportunidades de exposición que nos ha brindado".

Afirmó que en 2023 comenzaron exhibiendo sus creaciones en la corporación cultural y ahora están dando un paso más allá, que los llevó a vivir esta experiencia en la capital regional. "Desde entonces hemos avanzado hacia otros espacios, incluyendo la Universidad de Concepción. Esta expansión ha sido una gran oportunidad para nosotros. Además, el hecho de poder exhibir en la Galería de los Ocho representa un salto significativo hacia la interacción con artistas de otras regiones, lo cual es beneficioso para establecer lazos en el ámbito artístico", comentó el estudiante.

Por otra parte, Yordan Jara afirmó que la Escuela de Artes Visuales "es un lugar donde confluyen distintas perspectivas, si bien prima una sensación de nadie sabetanto, todos estamos aprendiendo'. Y es en el contacto social con otras intenciones artísticas ajenas a las mías donde hay un mayor crecimien-

Señaló que a nivel teórico, "la escuela se me ha presentado como un



punto de partida para investigaciones técnicas de índole más profundo. ya sea en la práctica a nivel de experimentación, o en el conocimiento de teorías o métodos"

Esta exposición de "Andares" estará abierta para todo público en hasta la primera semana del mes de agosto, ubicada en Barros Arana 631. segundo nivel local 24, en Concepción, con ingreso totalmente gratuito para todas las personas que quieran ser parte de esta muestra de arte contemporáneo.



